

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Museo de Navarra abre la inscripción para los talleres de verano, sobre personajes de su colección permanente

El taller infantil girará en torno a su recreación y el del público adulto, sobre la copia como método de aprendizaje de las grandes obras

Viernes, 12 de junio de 2015

Este sábado, 13 de junio, a las 9:30 horas, el Museo de Navarra abre la inscripción para los talleres de verano dirigidos tanto al público infantil como al adulto, inspirados, esta vez, en la recreación o la copia de obras y “personajes” de su colección permanente que son parte de la vida del museo.

Para el público infantil se ha organizado un taller entre el 21 y el 24 de julio, que se repetirá del 28 al 31 de julio, siempre en horario de 11:00 a 12:30 horas.



Taller infantil en el Museo de Navarra

La actividad organizada para las personas adultas se desarrollará durante dos semanas consecutivas los días 4, 5, 6, 7, 11, 12, 13 y 14 de agosto en horario de 10:00 a 13:00 horas.

La inscripción se realizará por estricto orden de llegada en la taquilla del Museo de Navarra, debiéndose abonar la tasa en metálico.

Propuesta infantil

En el 25 aniversario de la remodelación de su sede y bajo el título “Yo también voy al cumple del Museo”, los talleres infantiles harán un recorrido por su historia a través de una selección de obras que inspirarán a los participantes a recrear sus propios personajes.

En cada uno de los grupos podrán inscribirse 25 niños y niñas a partir de los 5 años cumplidos. Las tasas son de 10 euros por niño.

Durante esos cuatro días, los y las participantes, acompañados por Sonia Ilzarbe y Eneko Pérez, monitores bilingües en castellano y euskera, analizarán diversas obras de la colección permanente para elaborar posteriormente sus propias creaciones con diferentes técnicas y materiales, realizando finalmente una gran puesta en escena. Los trabajos resultantes se expondrán hasta finales de agosto en el propio Museo de Navarra.

También recibirán una invitación válida para visitar con sus familiares la exposición permanente del Museo de Navarra.

Propuesta para adultos

El Museo de Navarra desea continuar con el programa de dibujo dedicado a la figura humana iniciado en 2010, que desde sus inicios ha gozado de gran aceptación por los asistentes. Propone por ello un taller basado en el método de los copistas, destinado a aprender de las obras de los maestros que se exhiben en sus salas.

Desde la Antigüedad, la copia de otros artistas ha sido una práctica habitual de aprendizaje. Podría decirse que casi todos los grandes artistas copiaron a sus predecesores e incluso a sus contemporáneos, entendiendo que es una forma de conocer en profundidad tanto la técnica como el proceso creativo de aquellos por los que sentían admiración.

Entroncando con esta tradición, los participantes, dirigidos por la técnica del Museo, Marta Arriola, analizará en sala alguno de los retratos más destacados de su colección y explicará las características fundamentales de esta práctica pictórica. Después, también en las salas del Museo, realizarán la copia de la obra escogida.

La tasa de inscripción es de 20 euros y los participantes deberán traer su material de dibujo. El listado de materiales necesarios se puede consultar en la web www.museodenavarra.navarra.es en la sección El Museo / Actualidad.